



Referee Time

(審判だより53号)

2022.7.12 審判長:前上里 亘

2022年度 宮古協会・伝達講習会

沖縄県ハンドボール協会審判長 前上里 亘

みなさん、こんにちは。

R4年度、宮古ハンドボール協会の要請で、6月19日(日)宮古ハンドボール協会の選手・役員(会長:天久康、審判長:上里祐樹)・審判員の皆様、宮古高校・宮古総合実業高校の選手・チーム役員、合計32名によるR4年度伝達講習会を開催しました。宮古島での講習会はコロナ禍の前より数えてひさかたで、小学生チームの指導者、中学・高校・一般の関係者が参加しました。



午前中は「ハードプレイとラフプレイの見極め」の講義を中心にR4新競技規則の解説を含めた講義形式を実施し、その後、試合を通して審判員、選手向けのレフェリー実技講習を開きました。

特に、一般の選手はもとより高校生に向けてハードプレイとラフプレイの見極めを**競技規則を通して確認**できたことは、大きな成果となりました。選手から多くの質問を受け、**選手の安全・安心なプレーの確保(R4目標)**といった**競技規則の理解度が深まっていく**と感じました。

朝9時から開始して終了14時というハードな内容でありましたが、宮古の選手・役員の方々の多くの熱量を感じられた有意義な講習会でした。ありがとうございました。今後も、選手はもとより宮古協会の発展を祈念致します。

沖縄県HPに「R4伝達講習会資料(リモート研修用)」を掲載しています。確認をお願いします。